

# Formation des formateurs et animateurs de Terra Numerica !

Le Learning Lab était présent à [Terra Numerica](#) pour présenter PhonelImpact et former des formateurs et animateurs à son animation.

Le 31 mars dernier, **Sherazade Djeballah** et **Aurélie Lagarrigue**, accompagnées de **Martine Olivi** (experte scientifique à l'Inria), ont animé une session dédiée à la découverte du jeu **PhonelImpact**. Cette formation visait à outiller une dizaine de **formateurs** et d'**animateurs** pour qu'ils puissent intégrer le jeu dans leurs propres actions de **médiation**.

Pour rappel, [Terra Numerica](#) a pour objectif de renforcer les compétences numériques de tous les citoyens dans leur acception la plus large, en s'adressant à un public aussi vaste que diversifié. Pour cela, ils développent des **ressources ludiques** permettant de découvrir, d'explorer et d'expérimenter les sciences du numérique de manière accessible et amusante, que ce soit pour le **grand public**, les élèves, ou les professionnels de l'éducation souhaitant se former au numérique.

Cette présentation fut une nouvelle opportunité de **sensibiliser** un plus large public **aux composants d'un smartphone et aux matériaux nécessaires pour sa fabrication**, tout en favorisant la diffusion du jeu PhonelImpact.

Un grand merci à Terra Numerica pour son accueil !



